

**EL PRECIO DEL TRIGO Y LA HUELGA PORTUARIA
PONEN EN CRISIS AL GOBIERNO ARGENTINO**

BUENOS AIRES, 5 de noviembre.—Si continúan la caída internacional del precio del trigo y la huelga portuaria, podría producirse un golpe mortal al gobierno militar argentino, afirmó el ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz ante productores agropecuarios. Luego reiteró la negativa a considerar demandas salariales planteadas por 36 mil electricistas y 10 mil portuarios. (AFP).

La Caída del Precio del Trigo y la Huelga Portuaria Pueden dar un Golpe Mortal al Gobierno Argentino

- * Lo Afirmó el Ministro de Economía José Martínez de Hoz
- * Crece la Agitación Obrera en Demanda de Aumento Salarial
- * Matan a 12 Guerrilleros Durante la Jornada

BUENOS AIRES, 5 de noviembre.—La caída del precio internacional del trigo y huelga salvaje que practican diez mil obreros portuarios en Buenos Aires, pueden asestar un golpe mortal al proceso militar argentino, advirtió anoche el Ministro de Economía José Alfredo Martínez de Hoz.

Hablando ante una asamblea de poderosos productores agrarios, el responsable de la conducción económica argentina solicitó amplia colaboración a los hombres de campo advirtiendo que "de aquí en más se juega el destino de este proceso nacional iniciado en marzo último".

Si bien se aguarda una cosecha excepcional de trigo, ante la cual se centran grandes expectativas por la incidencia que reportará en las finanzas del país, las autoridades se muestran preocupadas por la huelga que paraliza actualmente el Puerto de Buenos Aires.

Hace quince días, los diez mil obreros portuarios de la estación marítima local decidieron realizar tareas a desgano reclamando reivindicaciones laborales, rechazando posteriormente un incremento de salarios que le otorgó el gobierno militar con el propósito de aplacar a los rebeldes.

Martínez de Hoz fue explicado al respecto.

Manifestó que resultaba indispensable la colaboración del sector obrero portuario "si queremos lograr una exportación fluida de nuestra cosecha".

La situación en el Puerto obligará a los barcos "Golden Ventura" de bandera norteamericana y al "Levante" de bandera finlandesa a partir sin completar sus respectivas cargas de azúcar y productos agropecuarios respectivamente, según consignaron fuentes responsables.

Recordó a los hombres de campo que ahora existe en Argentina un sistema de libertad total para comerciar, por lo tanto no debe ser el Estado "quien nuevamente deba hacer frente a la compra masiva del trigo".

El precio internacional del cereal disminuirá la ganancia que reclaman los productores locales, advirtió el ministro, pero el hombre de campo "debe reconocerlo así, debe aceptarlo y todos debemos de sacar el mejor partido de ello".

El aumento que sufrió la carne en los mercados de Buenos Aires también fue objeto de tratamiento por Martínez de Hoz quien alertó sobre las consecuencias que puede aparejar una exagerada especulación con

el producto.

El matutino **Prensa Libre** consignó hoy que la tendencia alcista en el precio de la carne la tornan "accesible para cada vez menos consumidores".

OTRO RECLAMO

El gremio de empleados de comercio afirmó que los trabajadores llegaron a una "situación límite", en lo que algunos consideran como el inicio de una ofensiva sindical en masa contra el gobierno militar en demanda de aumentos salariales.

Algunos indicios de esa ofensiva se vislumbran en medidas de fuerza que despliegan unos 45 mil trabajadores de dos gremios.

Alrededor de 10 mil empleados portuarios iniciaron hoy el séptimo día de trabajo a desgano, que virtualmente paraliza las operaciones en el puerto de Buenos Aires.

Otros 35 mil trabajadores de 2 empresas de energía reiniciaron ayer paros parciales, que ya se creían superadas esta semana después de severas advertencias oficiales.

En ambos casos los trabajadores presionan para lograr aumentos salariales, la reconsideración de conquis-

tás laborales derogadas por las actuales autoridades militares y otras reivindicaciones.

El dirigente de los empleados de comercio, Florencio Carranza, dijo anoche en una conferencia de prensa sobre la cuestión salarial que "se han agotado las posibilidades de sacrificio de los trabajadores, los que se encuentran en una situación límite".

"El gobierno ha reiterado que el esfuerzo debe ser de todos; parece llegada la hora de que el sector empresario también contribuya reinvertiendo sus dividendos a los trabajadores, visto el fortalecimiento que, según las estadísticas, ha obtenido últimamente", añadió Carranza, cuyo gremio agrupa a más de un millón de empleados.

La reunión de prensa convocada por Carranza fue considerada por algunos como un abierto desafío a la prohibición de las actividades sindicales desde el golpe de Estado de marzo pasado, que depuso a la presidente Isabel Perón.

ABATEN A 12 GUERRILLEROS

Doce guerrilleros de izquierda murieron hoy en tiroteos con fuerzas de seguridad, in-